

CELEBRACIÓN DE SAN PEDRO PATRONO DE LOS PESCADORES

En la región de Magallanes se celebró la fiesta de San Pedro, patrono de los pescadores, pidiendo por quienes trabajan en la mar y pidiendo por todos aquellos que han fallecido en las tareas de la pesca, haciendo memoria agradecida por ellos y orando por sus familias

Cada año, al compás del viento austral, se renuevan las plegarias por protección, las promesas de fe y la memoria viva de quienes dejaron su vida en el mar. El Padre Obispo Óscar, que presidió la celebración en la Caleta de Barranco Amarillo en Punta Arenas, señaló: "Pedro fue un pescador en quien Jesús confió su Iglesia. Por eso, en esta fecha lo recordamos como ejemplo de una fe trabajada, sacrificada, propia de los pescadores que enfrentan dificultades personales, familiares y sociales, buscando los recursos para sostener a los suyos", destacando la profunda identificación que los trabajadores del mar sienten con el apóstol.

Los pescadores artesanales de la costa fueguina y la comunidad de Porvenir retomaron la tradicional Procesión a San Pedro. La celebración, presidida

por el diácono administrador parroquial Eric Morales Salgado, se inició en la Parroquia San Francisco de Sales, continuó a Bahía Chilota y prosiguió en el mar de las bahías Chilota y de Porvenir, con las embarcaciones de pesca engalanadas.

En Puerto Natales, la celebración se inició en la capilla San Pedro, con la eucaristía presidida por el párroco Pbro. Juan Solís y luego con la procesión marítima en la Bahía de Última Esperanza.

En la Provincia Antártica, el párroco Pbro. Miguel Bahamonde celebró la eucaristía en el templo parroquial el domingo 29 de junio y luego se realizó una procesión hasta el cementerio municipal donde se rezó un responso por los pescadores allí sepultados para continuar hacia el muelle y luego navegar por la Bahía de Puerto Williams en el canal Beagle donde se lanzó ofrenda floral en recuerdo de los pescadores fallecidos en sus tareas. En Puerto Toro la eucaristía de San Pedro fue celebrada por el P. Cristóbal Emilfork sj.

La fiesta de San Pedro, una tradición que sigue vigente, sostenida por las manos curtidas de quienes no se rinden ante las faenas en alta mar.



PUNTA ARENAS



PUERTO NATALES



PORVENIR



PUERTO WILLIAMS

